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2015年酷儿论坛普通志愿者纳新已经只剩3天了！
就知道你们肯定还在犹犹豫豫不作为！

不爆点猛料，看来是不行了！

酷儿论坛现任站长酷儿论坛现任站长/理事长理事长  Owen 做客本期访谈，和你一起聊聊他与酷儿，那些不得不说的事做客本期访谈，和你一起聊聊他与酷儿，那些不得不说的事

~~【知道你们其实是来看照片的，我们站长可是优质事业【知道你们其实是来看照片的，我们站长可是优质事业0，爆照是一张一张的，所以记得刷，爆照是一张一张的，所以记得刷

到最后哦】到最后哦】

本期嘉宾本期嘉宾——Owen旭：旭：

酷儿论坛现任站长/理事长，浙大本科三年级在读。身高体重。。。想知道你去报名呀~~特点：非常有自己想法，然后很独
立，很努力，【人送外号事业0，233】，对性别、性向，以及和性有关的各种问题深有研究【是你们自己想歪的……】

说明：以下为访谈实录，【】内容为小编画外音~~

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MjM5NDQ0NDQwMA==&mid=400596427&idx=1&sn=c4e415c6ef54f3f04cccddd273fe3850&chksm=349398d403e411c2631bd2ddea5b633339bfebc6b0309d9048ce9c8174c159adefc4e9ae2dfb#rd
javascript:void(0);


问题

0

首先我们来聊聊你的第一次吧！首先我们来聊聊你的第一次吧！

是什么第一次哟？初吻和初夜都在初二，

初恋在初三，（恩没错，是在初夜后），

初次车震……

什么鬼！！我是说第一次做公益什么鬼！！我是说第一次做公益……

哦你说公益？

拜托，站长，你这样会把我们的志愿者拜托，站长，你这样会把我们的志愿者

们吓跑的们吓跑的……

咳咳，好的我们重新来过！咳咳，好的我们重新来过！

问题

1

酷儿论坛是你的初夜嘛？是什么人或者酷儿论坛是你的初夜嘛？是什么人或者

什么事让你走上了什么事让你走上了LGBT平权公益的道平权公益的道

路？路？

【画风突然变正常的站长】

酷儿论坛是我加入的第一个LGBT组织但不是第一个公益组织。
我一直都比较喜欢做公益，高中的时候虽然很忙也会在业余时间做志愿者，online的和现实的都有，比如一些大型赛

事。高三拿到保送录取就订机票和一个朋友去尼泊尔待了半个月，陪孤儿、教学生，也顺带成年礼。【淡定地好像是去隔壁

邻居家帮忙看小朋友一样……】
大学里我加的唯一一个学校社团是西协（跟我念：心系西部协会）。【这广告插的……】
我蛮享受这些过程，要说为什么的话，可能是因为我在初中高中竞赛的时候得到了太多人的帮助，所以我也想把这样的

行动传递下去。

至于LGBT公益，我很早就知道酷儿论坛，大一也经常参加活动，记得有一次是雷闯的讲座在建工之家，那天下暴雨紫
金港就像要被淹掉一样，但是讲座现场大家都很认真听雷闯和另一位著名公益人士寇延丁女士的分享。【这回我来插个广告

~我们还在坚持每年办各类主题讲座哦！】
后来我知道从那次开始建工之家不再为酷儿论坛提供场地，原因是建工团委知道了我们组织的身份。这是我第一次在现

实生活中遇到实实在在对同志的歧视，也让我第一次感受到了那种愤怒和不满。【站长你之前一直活在宠爱的花园里

嘛……】
大二暑假我去UCLA交流的时候旁听了一门LGBT study和social movements的课程，了解到了与LGBT相关的各种议题和其

他社会议题之间的交叉，那时我把课程内容整理发到了论坛上，包括采访、参观照片等等。

当时暖阳找到我，希望我做志愿者，于是我就这样加入酷儿论坛做志愿者了。

【于是你就这样当上了站长/理事长……】



（2015年6月上海骄傲节LGBT小组开放日）



问题

2

在这期采访前，我找到了你身边的一些在这期采访前，我找到了你身边的一些

人，他们几乎一致地认为你是一个很有人，他们几乎一致地认为你是一个很有

个性很独立的人。你认同这种看法吗？个性很独立的人。你认同这种看法吗？

我觉得“个性”其实是想说我drama queen哈哈哈哈。【Drama Queen，你看到我在这篇访谈里各种爆照，一定要原谅我，双
手合十……】
我也不知道他们到底怎么看我的，可能是说我心直口快之类的吧，对不爽的事我也会不留情面直接喷。

当然现在作为管理我已经改变很多了，毕竟平等沟通对于志愿者之间是还是很重要的。至于独立也算是符合的一个特点

吧，从小独立惯了，不爱受人掣肘。



（2015年国际不再恐同日骑行）

你觉得有个性或者说一定程度的激进是公益人所必需的吗？你觉得有个性或者说一定程度的激进是公益人所必需的吗？

我觉得对于一个要带领大家冲破围栏和禁锢的人来说，没有一点激情（drama）和激进也是不行，我们倡导的观念本来



对于大众来说就已经是一个“激进”的事物，但是我们本身可能觉得很正常。【这段话我超喜欢！】

问题

3

作为一篇纳新宣传推文，似乎这个问题作为一篇纳新宣传推文，似乎这个问题

不应该问，但我很想知道你会不会不应该问，但我很想知道你会不会觉得觉得

做公益其实很徒劳？为什么还要坚持？做公益其实很徒劳？为什么还要坚持？

徒劳这个词蛮功利主义的。我倒没有觉得公益组织一定就会促进社会的改变，大佬们也一天到晚吵来吵去说这个有用那

个没用。我比较喜欢寇老师的一本书《行动改变生存》，与其互相争执不如大家都去做，总会有一些变化，至于最后是搞公

益的人做对了还是不搞公益的人做对了，有那么重要么？从个人来讲，我做这些事情，完全是因为我认同它、享受过程和结

果，而不是因为它是公益。





有没有哪一刻最想放弃？有没有哪一刻最想放弃？

有啊，总会有低潮期的，原因嘛比如猪队友，【不是我，不是我，不是我】比如外界压力，也会自我怀疑。但是总会有

那么一两件在乎的事和在乎的人会帮助我们挺过来，做论坛的时候其实收获到的感动也蛮多的。关键是现在没有合适的接班

人，不然按我的个性什么时候想甩手就甩手了。

【总结：既然万事都会累，好歹我们还有爱，爱在酷儿，我们等你！】

问题

4

有些志愿者可能担心加入我们有出柜的有些志愿者可能担心加入我们有出柜的

风险，作为一位已经对身边人出柜的志风险，作为一位已经对身边人出柜的志

愿者，你有什么建议嘛？愿者，你有什么建议嘛？

加入论坛和出柜没有必然联系，我们并不会要求志愿者都走上大街举彩虹旗，更多的时候我们还是在社群内部做事。如

果你还是一个不敢见其他同志的深柜，我们以前也不是没有这样的志愿者，你也可以把加入志愿者当做一个提升自我认同的

过程。【所以别担心啦，同志公益≠我是基佬】
实际上我也并没有向所有身边人出柜，我室友都不知道，因为我跟他们有限的交流不会涉及到这里，“ask and tell”是我的

原则，不会把同志身份作为我交友过程首要考虑的事，但我也不担心因为去参加公众活动而被同学知道，他们如何表现是他

们自己的选择。【ask and tell，不问不说，不妨一试哦~】
不过话说回来，为什么加入论坛就一定是弯的？我们有异性恋的核心志愿者，各种公众活动也有异性恋的盟友来支持，

真的担心完全可以说自己是来支持的。

【总结：所以各位同道中人，别再犹豫啦，快加入我们吧！】

（2015年6月下沙骄傲涂鸦）



问题

5

这正是我想问的最后一个问题，你觉得这正是我想问的最后一个问题，你觉得

直人群体加入我们有哪些特殊的意义直人群体加入我们有哪些特殊的意义

呢？你对他们的定位是怎样的呢？呢？你对他们的定位是怎样的呢？

我觉得直人群体来加入我们是一件非常棒的事！

首先是因为我们所做的事其实并非是同志群体单独面对的问题，同志面临的污名、歧视的根源：性别不平等、生育压力

等同样也再影响着异性恋群体，这是一件大家都能够获益的事。

其次，对于每一个志愿者和同志来说，获得来自“主流”群体的支持也是一件很受鼓舞的事。
我们现在的直人志愿者做的事和其他志愿者没有太大差别，将来也是这样，但是我希望直人志愿者能够将我们做的事传

播给更多的直人朋友。

【总结：所以各位直男直女，也别犹豫啦，公益不分身份！】



（2015年6月上海骄傲节LGBT小组开放日）

采访至此毕，看了Owen站长这么多的感言【私房照】，不点击阅读原文或扫下面二维码报名的……小编相信不会有这
样的人的^_^



一个志愿者看得不过瘾？小编提前透露一下，明天还会再采 bao 访 zhao 一位高贵的设基狮哦~~快摆好小板凳，我们明
天不见不散~~

这个世界是美好的，请用善和爱去寻觅。我们在酷儿等你，你在哪？

酷儿论坛
motss.info
致力于为杭州学生性少数

群体营造一个多元、健康

、平等的环境

阅读原文

http://viewer.maka.im/pcviewer/5PT8TJTF
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